

# NEWSLETTER

by LGEBaD

Bonjour,

Vous les attendiez (ou pas 😊), nos newsletters sont de retour !

## 💖 Un seul objectif : partager...

Partager notre passion du bad',  
partager vos histoires de club,  
partager les événements phare du territoire...

Promis, nous n'encombrerons pas vos boîtes mail. Nous vous donnons rendez-vous toutes les 3 ou 4 semaines selon l'actu du moment.

C'est donc avec l'histoire d'un club, situé à quelques kilomètres de la frontière luxembourgeoise, que nous reprenons nos News cette saison.

Bonne découverte et bonne lecture !

---

le 5 novembre 2024 🕒 3 minutes

## Par amour du Bad' 🥰

Situé en Moselle (57330), le Badminton Club Hettange Soetrich a vu le jour en 2016, grâce à l'initiative de Dominique et Sylvie Battaglia.

Depuis, le BCHS est devenu un véritable lieu de rencontres sportives et conviviales pour les habitants d'Hettange-Grande et ses environs.

### À la rencontre des créateurs, Dominique et Sylvie Battaglia

Dominique, président du club depuis trois saisons, et Sylvie, professeur d'EPS sont les forces vives de ce projet.

Passionnés de badminton, ils ont décidé de lancer leur propre club suite à la demande de traçage de terrains dans la salle omnisports, faite par Sylvie à la mairie.

C'était le premier "petit" pas, avant que l'idée de proposer ce sport aux habitants d'Hettange-Grande et des villes alentours ne devienne une réalité.

### Un projet ambitieux !

*"Créer une association et s'affilier à la Fédération Française de Badminton, ce sont des démarches administratives qui demandent du temps, mais qui ne sont pas particulièrement complexes," nous confie Dominique.*

*"Ce qui a été plus difficile, c'était de trouver le matériel nécessaire : poteaux, filets et volants indispensables pour démarrer cette belle aventure."*

Depuis, le club n'a cessé de grandir et d'attirer de nouveaux membres. Avec une moyenne de 60 licenciés par an, les créateurs du club sont fiers de faire rayonner le badminton aux alentours d'Hettange-Grande.



Octobre Rose au BCHS

Le club s'est toujours défini comme un club de loisirs, même si pour la saison 2023/2024, une première équipe a été inscrite en interclubs de Moselle.

Cette nouvelle direction vers la compétition pourrait se développer, à condition de bénéficier de plus de créneaux et d'infrastructures.

En attendant, le Badminton Club Hettange Soetrich continue de privilégier la **convivialité**, avec des événements tels que des barbecues de fin de saison, des portes ouvertes, et des manifestations comme Octobre Rose et le Téléthon.

### Et pour l'avenir ?

*"Outre la participation à des compétitions locales, le club ambitionne d'organiser une **Nuit du badminton**, ainsi que des demi-journées de stage pour les adhérents,"*

*"Nous souhaitons aussi réitérer l'organisation d'une journée Interclubs" ajoute Dominique.*

Avec le soutien de la mairie d'Hettange-Grande, du département de Moselle et de ses sponsors, le club a tous les atouts pour se développer.

### Une ambiance familiale et accessible...

La moyenne d'âge des licenciés est d'environ 40 ans, avec des membres de 15 à 70 ans.

La gestion du club, bien qu'elle prenne du temps à la rentrée pour les inscriptions, reste modérée grâce à une **équipe de bénévoles** réduite mais **dévouée**.

Dominique et le comité font vivre leur club avec passion !

*"Le badminton, c'est ludique, facile et accessible," ajoute-t-il.  
"Venez essayer, on vous attend !"*

Reportage :  
Hugo Liberati pour la LGEBaD

### Le saviez-vous ?

La Ligue peut vous accompagner dans votre projet club !

N'hésitez pas à consulter notre rubrique dédiée, ou à nous contacter...

INFOS dirigeants ICI

